
Herr Woywod erläutert kurz die verschiedenen Möglichkeiten und unterschiedlichen 
Kostenvarianten und beantwortet Fragen des Ausschusses. 
 
Zum Schluss bleiben technische Fragen offen, wie die Datensicherung der 
kommentierten Dokumente, die Speicherkapazität sowie die Anschlussmöglichkeiten 
von Tastatur, Maus bzw. Druckerverbindung zum Tablet. 
 
Verwaltungsseitig werden diese offenen Fragen abschließend mit der Civitec geklärt und 
im kommenden Rat berichtet. 
 
Eine heutige Beschlussempfehlung erfolgt daher nicht, wobei grundsätzlich der Haupt- 
und Finanzausschuss die Umstellung auf digitale Rats- und Ausschussarbeit 
befürwortet. 
 
 


